



Concours d'éloquence - Les élèves de 3ème

publié le 28/06/2021

Le collège Pierre Mendès France a eu le plaisir de participer cette année au concours d'expression orale "**Dire pour Convaincre**" proposé et organisé par l'**AMOPA** (l'Association des Membres de l'Ordre des Palmes Académiques) en lien avec de nombreux partenaires dont les Services Académiques de l'Éducation Nationale, l'Université de La Rochelle, le réseau Canopé et le Département de la Charente-Maritime.

Neuf élèves de 3e issus des classes de 3eA, 3eC, 3eD et 3eE ont ainsi suivi des cours d'éloquence au collège avec Mme Tarrade et Mme Mahérault ; ils ont proposé une prestation orale sur le thème : « **Agir pour être, pour partager et pour réussir** ». Tous les élèves du collège ont fait des prestations de qualité qui ont été remarquées par le jury.

En outre, parmi les 157 élèves issus des collèges de Charente Maritime qui ont concouru, le collège Pierre Mendès France est heureux de vous annoncer qu'il compte trois finalistes : **Lucie COLIN, Anaïs BOUHOURS-GUERRE, et Emma RABILLARD**. Nous les félicitons et saluons leurs qualités oratoires ! Bravo !

